

## Refundar la FUNDACIÓN

Con el fin de recobrar el papel catalizador de la cultura arquitectónica que nunca se debería haber perdido, contribuyendo con sus medios y recursos a asegurar la presencia y apreciación social de la arquitectura, esta Junta de Gobierno propone la “refundación de la FUNDACIÓN”.

La Fundación Arquitectura COAM, es una organización cultural sin ánimo de lucro, creada en 1990 con el objetivo de dar personalidad jurídica propia a toda actividad cultural de nuestro colegio, y su difusión.

Se propone sentar las bases para conseguir una institución prestigiosa y perdurable en el tiempo, preparada para asumir los nuevos retos del siglo XXI, que inevitablemente suponen, entre otros, su transformación digital.

Logro que pasa por la necesaria revisión de los Estatutos, que contenga las modificaciones necesarias para dar mayor eficacia a su gobierno, creando un nuevo y estable marco COAM/FUNDACIÓN, llevando a cabo su reorganización física y funcional, recobrando la autonomía de su identidad.

En pro de la sencillez y operatividad se hace imprescindible redefinir, la composición de sus órganos de gobierno y su funcionamiento, ampliando el ámbito de los proyectos colaborativos al nivel autonómico y al estatal, como es propio de la FUNDACIÓN.

COAM / FUNDACIÓN, con objetivos similares, pero no iguales, precisa de la definición de un nuevo marco en su relación, mediante un nuevo convenio que especifique el alcance y contenido de la gestión de los servicios, la aportación a la misma de una cantidad anual revisable, y la regulación de los patrocinios de sus actividades, que permitan su crecimiento con el fin de conseguir su independencia del primero.

Con la reunión de nuevo de la actividad cultural, bajo el paraguas de la FUNDACIÓN, es necesaria una mínima reorganización funcional y estructural como punto de partida, que potencie sus áreas: Centro de Documentación, Instituto de Arquitectura, Cultura y Publicaciones.

Aún no es tarde para recuperar lo perdido, convirtiendo nuestra FUNDACIÓN en una entidad moderna difusora del papel de la arquitectura y de los arquitectos en la sociedad, y para conseguirlo hay que hacerlo entre todos.

Un COAM útil para todos los arquitectos.